

Un seul nom à la zone Est, ce serait bien

Il ne faut pas trop dire à Jean-Louis Fousseret que le côté Est de Besançon reste le parent pauvre ou, en tout cas, moins bien pourvu que les côtés Ouest de Châteaufarine ou Nord-Ouest d'Ecole-Valentin. Et que bien des géographes, sociologues et urbanistes ont fait et expliqué ce constat. Le maire et patron de l'agglomération n'aime pas trop se l'entendre répéter. Il en veut pour preuve les deux projets de centres commerciaux voisins, retail park, appelés à émerger prochainement sur les sites des Marnières et de Chalezeule : l'un de 15 000m² porté par Carrefour Property et Carmila dans l'entour de l'hypermarché, l'autre de 9 000 m² porté par le groupe Frey à la place du refuge de la SPA et autour de Brico Dépôt.

Présidente depuis onze mois du Groupement économique de l'Est de Besançon et dirigeante de la chocolaterie Le Criollo, Chantal Maire l'a redit, à juste titre, lors de la toute récente assemblée générale du GEEST : « Nous sommes quarante-deux adhérents et cotisants, PME, commerces, professions libérales, industries, sociétés de service installés tant sur la zone des Marnières que sur la zone de Besançon,

Thise Chalezeule qu'on nomme BTC. L'ex papeterie de Novillars, GemDoubs, Delfingen groupe de sous-traitance automobile d'Anteuil, sont adhérents. Brico Dépôt et Carrefour sont aussi adhérents. La zone était industrielle, elle est devenue de plus en plus commerciale ».

Ouvrir à hauteur du rond-point du bowling

Problème, autant les accès aux divers secteurs des zones de Châteaufarine et d'Ecole-Valentin sont aisés, autant l'accès « la zone d'activités Besançon Thise Chalezeule, là où se trouvent les enseignes Action, Lidl, Le Criollo, Aubade, Carter-Cash, est compliqué quand on vient de Besançon depuis le boulevard ou depuis la rue de Belfort.

« Il y a une grosse différence entre l'accès à la zone des Marnières qui bénéficiera bientôt de trois bretelles d'entrée et la zone BTC. On a demandé une ouverture à hauteur du rond-point sous le bowling et on pense toujours qu'un nom commun donné aux deux zones, ce serait mieux. On veut dynamiser ce secteur », souligne Chantal Maire. Le tout sans réponse. Sans doute l'ouverture prochaine de nouveaux



Présidente des entrepreneurs de l'Est, Chantal Maire plaide pour un accès plus ouvert à la zone de Besançon Thise Chalezeule et pour un nom commun du secteur avec la zone des Marnières.Photo Ludovic LAUDE

commerces et donc l'afflux de nouveaux consommateurs apporteront-ils un nouvel éclairage à tout ce secteur économique à une entrée de la ville. Le GEEST a montré, lors de ses récents travaux, son expertise

économique alors que ses membres se côtoient parfois sans trop se connaître. Chantal Maire souhaite multiplier les rencontres entre adhérents et organiser des visites d'entreprise. À cet égard, Le Criollo qui propose

des accueils de visiteurs y compris en anglais et en espagnol, a reçu, ainsi qu'une entreprise près de Mâcon, le label qualité tourisme Bourgogne Franche-Comté.